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議会運営委員会 会議録 

 

日 時  令和４年９月１日（木曜日） 午前１０時２４分～午前１１時２３分 

場 所  臼杵庁舎２階 第４委員会室 

 

出席委員の氏名 

委員長 内藤 康弘   副委員長 匹田  郁 

委 員 芝田 英範   委 員 川辺  隆   委 員 匹田久美子 

委 員 広田 精治   委 員 大塚 州章 

 

オブザーバー 

議 長 梅田 德男   副議長 戸匹 映二 

 

欠席委員の氏名 

（ な し ） 

 

説明のため出席した者の職氏名 

総務課長 柴田  監  財務経営課長 荻野 浩一  

 

出席した事務局職員の職氏名 

 局長 林  昌英  次長 後藤 秀隆  書記 高橋 悠樹  主査 大井智香子 

 

傍聴者 

 （ な し ） 

 

協議事項 

Ⅰ．議案等について 

Ⅱ．会期日程について 

Ⅲ．議事日程について 

Ⅳ．一般質問発言順序について 

Ⅴ．その他 

 

午前１０時２４分 開議 
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執行部より、令和４年９月定例会の議案等について説明を受ける。 

◎総務課長（柴田 監）   

（議案について配付資料に基づき説明） 

◎財務経営課長（荻野浩一） 

（補正予算について配付資料に基づき説明） 

 

Ⅰ．議案等について 

◎書記（高橋悠樹） 

（配付資料に基づき説明） 

 

Ⅱ．会期日程について 

Ⅲ．議事日程について 

◎書記（高橋悠樹） 

（配付資料に基づき一括説明） 

 

Ⅳ．一般質問発言順序について 

◎書記（高橋悠樹） 

（配付資料に基づき説明） 抽選結果は別紙のとおり 

 

Ⅴ．その他 

◎書記（高橋悠樹） 

（配付資料に基づき説明） 

 

１．全員協議会について 

２．質疑の取扱いについて 

３．決算委員会及び予算委員会について 

４．議員派遣について 

５．服装について（定例会及び委員会） 

  ・クールビズにあたって、上着の着用について協議があった。本人の意志に任せるべきと

いう意見と、品位を保つため着用したほうが良いという意見があった。先例では上着、ネク

タイは着用しないことを例としているが、議員バッジを付けるにあたり、できるだけ上着を

着用をするべきという結論に至る。 

 

６．次回、議運及び代表者会議開催予定 
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７．９月定例会の感染症対策について 

  ・代表者会議での協議結果を踏まえ、下記の通り決定する。 

マスク → 指定の配付マスクから手持ちの白の不織布マスクへ。 

傍 聴 → 受付に職員を配置。議場内での傍聴(定員の半分約２０名)と、別室でのモ

ニター視聴を併用。報道については、各社１社としていた人数制限を撤廃。 

その他 → 換気、検温、手指消毒を適宜実施。 

 

８．臼杵市議会基本条例における反問権の取扱いについて 

  ・全員協議会で提示した、別紙の運用指針(案)について書記より説明。これを後日、課長

会において局長から管理職へ内容の伝達を行い、次回９月定例会より適用を開始すること

で決定。 

 

９．議会運営委員会の視察項目について 

  ・例年どおり、年明け１月から２月の間に実施することとし、今後の協議に向け次回の議

会運営委員会までに、各委員が視察テーマについて検討して来ることになった。 

 

午前１１時２３分 閉会 

 

 

臼杵市議会委員会条例第３０条第１項の規定により、ここに記録を作成する。 

 

令和４年９月１日 

 

臼杵市議会 

議会運営委員会委員長 内藤康弘 


